

consécréteur, dimanche, au sacre de Monseigneur Roy. NN. SS. Blais et Labrecque, respectivement évêques de Rimouski et de Chicoutimi, seront les assistants.

Après la cérémonie du sacre, les MM. du Séminaire offriront le dîner aux évêques et au clergé.

S. G. Mgr Langevin, archevêque de Saint-Boniface, est venu passer quelques heures à l'Archevêché, au commencement de la semaine. Sa Grandeur, dont l'état de santé est peu satisfaisant, suit un traitement médical qui, nous le souhaitons vivement, lui sera salutaire.

M. l'abbé Henri Bernard, récemment ordonné prêtre, accompagnait Mgr l'archevêque de Saint-Boniface. M. Bernard, l'un de nos anciens publicistes, l'un des fondateurs de l'Association catholique de la Jeunesse canadienne-française, et l'« assassin » de cette fameuse Ligue de l'Enseignement, est aujourd'hui le directeur des *Cloches de Saint-Boniface*.

Mgr Meffre, protonotaire apostolique et résidant à Rome, a été l'hôte de l'archevêché, du 1^{er} au 4 mai. On sait qu'il est le correspondant romain de la *Nouvelle-France*. C'est un écrivain et prédicateur de grand mérite.



Bilan géographique de l'année 1907

PAR F. ALEXIS-M. G.

— o —

EUROPE (*Suite.*)

ANGLETERRE. — (*Great Britain and Ireland.*) L'Angleterre tient depuis longtemps en Europe le premier rang comme puissance industrielle, commerciale, maritime et coloniale. C'est elle qui, depuis plus de soixante ans, a devancé et initié les autres nations dans la grande industrie. Grâce à sa marine marchande, qui dépasse du reste celle de l'Europe (17.000.000 de tonnes), elle provoque sur tout le globe l'activité commerciale, en tirant de ses colonies les matières premières qu'elle transforme chez elle pour les réexporter partout. Pour susten-